
 
 

Compte rendu de l'assemblée générale du 4 Février 2020 
 
 
L'assemblée générale de notre ASCE s'est déroulée dans une salle proche du restaurant « les jardins de 
Pylpa » à Toulouse. 
Comme à l'accoutumée, l'accueil se fait au fur et à mesure de l'arrivée des ascéistes autour d'une boisson 
(café, thé, jus de fruit, eau) et de viennoiseries, au bar du restaurant. 
 
Cécile Cambon assure le pointage des présents ou représentés afin de contrôler le quorum nécessaire à la 
tenue de l'assemblée. 
 
Monique Mazeau encaisse les chèques pour le repas. 
 
Danièle Delseny et Nathalie Var recueillent le paiement des cotisations qui n'ont pas encore été versées 
pour l'année 2020. 
 
Présents : 64 personnes et 14 procurations. Ce qui fait un total de 78 adhérents présents ou représentés sur 
les 179 membres que comportait notre association en 2019. 
 
La réunion commence à 10 h, sous la présidence de Morgane Monnier, par la vérification du quorum. 
 
Le quorum nécessaire pour tenir l'assemblée est de 10 % des adhérents de l'année précédente :  soit 18 
cotisants pour 2019 :  ce chiffre, étant largement dépassé, l'assemblée peut commencer. 
 
La Présidente souhaite la bienvenue à tous et remercie l'assistance d'être aussi nombreuse. 
Elle rappelle que l'assemblée générale est une journée importante dans la vie de l'association. 
Elle remercie le Secrétaire Général Adjoint pour sa présence. 
 
Elle présente le programme de cette assemblée générale ordinaire avec les rapports statutaires, le 
programme d’activités 2020, l'élection du tiers sortant du comité directeur puis l'apéro qui sera servi dans 
la salle de réunion prêtée par le cabaret voisin et le repas au restaurant tout proche. 
 

1 - Rapport moral de la Présidente (Morgane) 
Changement survenus suite à l'AG 2019 au sein de notre Comité Directeur : il y a eu 3 nouvelles recrues : 
Astrid Le Vern, Sandra Guillau et Ghislaine Revy 
Morgane remercie tous les membres du CODIR pour leur implication dans l'organisation d'activités et aussi 
pour la gestion et l'entretien des unités d'accueil dans les bâtiments du Service. 
Elle regrette que des activités aient été annulées faute d’inscriptions. 
Tout le Comité espère que les activités 2020 attireront de nouveaux participants ! 
Cette année sera marquée par l'anniversaire du vélo pour le week end de l’Ascension : 20 ans déjà. 
L'ASCE devait prendre la maison de Moissac comme nouvelle unité d'accueil ((UA) mais des termites ont été 
découvertes dans le bâtiment et donc, le projet a été abandonné. 
Suite à cela, nous avons eu la possibilité d'utiliser un logement à Mirepeisset (près de Sallèles d'Aude). Il est 
en cours d'aménagement : on espère qu'il sera prêt pour les vacances de printemps. La gestionnaire des 
locations sera Sandra et Michaël Boffet sera responsable de l'entretien. 



 
La Présidente remercie ensuite le Directeur, le Directeur adjoint, les chefs de subdivisions et tout le 
personnel qui facilitent nos actions sur le terrain. 
  
Elle propose une pensée pour ceux qui souffrent et ne peuvent être présents et pour ceux qui ont disparu 
au cours de l'année passée. 
 
Le rapport moral est approuvé à l'unanimité. 

2 - Rapport activités 
Présenté par Serge Izquierdo, Morgane et ceux qui ont participé ou organisé les différentes activités et 
complété par le rapport en images présenté par Michèle Pechberty. 
Les ascéistes pouvaient également suivre cette présentation sur le document qui leur avait été donné à leur 
arrivée. 
 
Morgane remercie Michèle pour la rédaction du rapport et la mise en images de certaines activités. A ce 
sujet, il est rappelé que les participants aux différentes prestations peuvent envoyer des photos à Michèle 
y compris pour les activités organisées par les autres ASCE 
 
Le rapport d'activités est approuvé à l'unanimité 
 

3 - Bilan financier : 
Présenté par la trésorière : Geneviève Dalbin 
Elle commente le tableau distribué en début de séance. 
 
Rapport du commissaire aux comptes (Hélène Mandement) : 
Après lecture des données et visa des pièces comptables, la commissaire aux comptes déclare que les 
finances de l'Association sont bien gérées et donne quitus à l'équipe dirigeante de l'ASCE. 
 
Il n'y a aucune question de la part de l'assemblée. 
 
Le rapport financier est approuvé à l'unanimité 
Merci à Geneviève et Monique (trésorière adjointe) 
 

4 - Projet budget : 
Présenté par Geneviève : 
C'est la reprise proche du résultat d'exploitation. 
Pas de question. 
 
Approbation du projet de budget à l'unanimité 
 

5 - Programme activités 2020 
Voir dossier distribué au début de l'AG 
 
Activités déjà réalisées : 
Semaine à Montgenèvre du 11 au 18 janvier (ASCE 31) 
Week end ski – raquettes à Vielha 24 au 26 janvier (ASCE 65) : 
Marcel indique qu'il n'y avait pas de neige, randonnée de mise en jambes 



Rando samedi matin : il a fallu monter jusqu’au Tourmalet pour trouver de la neige. Rando de 750m de 
dénivelé. 
45 participants 
Le dimanche au-dessus de Luz : il avait neigé dans la nuit 
 
AG ASCE : ce jour. 
 
Activités à venir : quelques infos 
Ax les Thermes, 13 au 15 mars : 11 inscrits pour le moment. Camping le Malazéou 
 
Casino Barrière : 20 mars   diffusé, 20 inscrits à ce jour 
 
Port aventura ; 10 au 12 avril : nouveauté diffusée ; 3 familles inscrites à ce jour 9 personnes au total. 
Morgane rappelle que l'ASCE prend en charge les enfants jusqu'à 12 ans. 
 
Présentation 20ème édition VTT canal 
Départ Toulouse arrivée Onglous. Etapes : Castelnaudary, La Dinée, Marseillan 
Marcel explique que l'on fera suivre les véhicules entre 12 h et 13 h 30 entre le point de départ et la fin de 
l'étape. Un mini bus transportera les chauffeurs. Ceci afin d'éviter trop de moyens de transport pour les 
vélos et effets personnels. 
 
Va être diffusé prochainement et déjà 70 inscrits ! 
 
Fête de la musique : le 27 juin 
Organisé par ASCCE NSO, au Parc. Appel à groupes de musique ou chanteurs…La direction a évoqué la 
possibilité d'ouvrir cette manifestation à un public extérieur pour présenter les sites de VNF en partenariat 
avec le mécénat. 
Après discussion, la proposition est soumise au vote de l'assemblée qui se prononce à main levée. La 
majorité préfère limiter à l'ASCE pour cette année. 
 
Kayak du 3 au 5 juillet à Argelès 
 
Applaudissements : attendons de nombreux participants ! 
 
Sortie bateau en septembre le 5 et le 6, 
Mais il faut trouver un organisateur ! Bruno envoie des renseignements de « Croisi Europe » pour un week 
end en région bordelaise. Repas et couchage à bord. Embarquement Bordeaux nuit à Blaye ou vers St 
Emilion. 
 
Pas de reconduction de la chasse aux œufs ni animaparc, par manque de monde.... 
Sauf si on trouve des organisateurs... ?.. 
Proposition de Laurence Hanot : 
Un Groupe Occitan peut assurer une prestation de chants et danse : si l'ASCE est intéressée, Laurence peut 
nous donner les dates. 
Pour l'instant, Morgane peut diffuser l'info 
 
Calendrier des activités 2020 voté à l'unanimité 
 

6 - COTISATIONS 2021 ; 
Le Comité directeur propose de ne pas l'augmenter : 
Approuvé à l’unanimité. 
 



7 - ELECTIONS 
7 postes à pourvoir. 
Une démission Florence GERVAISE, et un candidat : Renaud MARTIN DA ROCHA 
 
 
Remarque de la présidente : tout ce qu'on fait, on le fait sur le peu de temps que l'on nous attribue. Elle 
remercie tous les membres du comité qui s'investissent, c'est beaucoup de travail. 
 

8 - Questions 
Remise en cause de la journée des générations.  (Jean Henri) : La Présidente a eu confirmation par le 
Secrétaire Général de la continuité de cette manifestation 
 
Maintien des Onglous : Quelle est la suite donnée à la pétition ? 
Morgane remercie les 152 signataires de cette pétition et explique que la direction est très attachée à 
l'ASCE..... Mais on ne sait pas ce qui pourrait arriver si : 
Danièle (qui travaille sur les dossiers maisons du service) : pour l'instant, redit l'attachement de la direction 
à l'ASCE et dans l’immédiat il n'est pas du tout envisagé de se débarrasser des UA; Pour l'instant le dossier 
Onglous est à l'étude et cela risque de prendre du temps. Donc pour l'instant on garde les Onglous pour 
quelques années. 
Si, malgré tout, on devait nous priver de cette UA, le Service nous donnerait des logements en 
compensation. 
Serge : aux journées DASCE il a été dit qu'il se pourrait que les CLAS soient sur la sellette. Affaire à suivre…. 
 

9 - Élection du bureau. 
Donc, comme la Présidente l'a mentionné dans le rapport moral, pour le renouvellement du tiers sortant, il 
y a une démission et un nouveau candidat. D'où, 6 personnes à élire : 
Membres sortants : Bruno Crotti, Danièle Delseny, Didier Dulor, Daniel Hanot, Dominique Juglair, Monique 
Mazeau 
Nouveau candidat : Renaud Martin Da Rocha. 
 
Dépouillement pendant l'apéro. 
Résultat : tous les candidats sont élus à l'unanimité 
 

Apéritif 
 

Repas : 55 inscrits 
Repas très copieux et servi dans une bonne ambiance. Photos à voir pour l'assemblée générale 2020 
Après le café, vient le moment de se dire « au revoir » et à bientôt au cours des nouvelles activités. 
 

Michèle Pechberty 
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